
 

個  人  質  問 
議会事務局 

処 理 欄 

令和４年５月１８日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 １０ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員  本村 強 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和４年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.現在の物価高

騰時における学

校等給食費の問

題について 

【趣旨説明】昨年から続く原油価格の高騰に伴う、電気・ガスなどの光熱

費の値上げに始まり、最近では、食品、紙製品、調味料、家電など、身の

回りのあらゆるものに値上げの波が及んでおります。ロシアのウクライナ

侵攻は、原油や穀物の価格を一段と押し上げています。さらに、強烈な円

安の進行は物価高騰に追い打ちをかけていて、今後も値上げラッシュが続

くのではないかと懸念されます。 

 このような物価の高騰は、学校給食等にも大きな影響を及ぼしていると

思います。給食は安価で栄養バランスがとれており、小中学校等の子供さ

んを持つ保護者にとっては大変ありがたいものであります。食材が高騰す

る中、栄養バランスを維持しながら、原価を抑えて献立を考えるのは大変

なことだと思います。しかしながら、そのような努力も限界があり、苦渋

の選択で給食費を値上げする動きが全国各地で出始めていると聞いてお

ります。 

 本町の給食費は、令和 2 年度に額の改定が行われ、小学校 250 円、中学

校 290 円となっています。値上げしてからまだ 2 年しか経っていません。

是非とも値上げは避けていただきたいと思います。 

 また、文部科学省は、物価高騰に伴う学校給食の増額分の負担を保護者

に強いるのではなく、地方創生臨時交付金の活用をして、負担軽減が可能

としています。 

 そこで、本町において給食費の値上げなども含めて、どのようなお考え

か以下お尋ねをいたします。 

 

【質問事項】 

①  給食に使用する食材はどのように決定されていますか。 

②  ウクライナ情勢などの影響で、小麦の先物価格が上昇しています

が給食への影響は。 

③  食材が高騰する中、現在の給食費を維持するためにどのような工

夫をされていますか。 

④  今後、給食費の値上げを検討されることはあるのか。 

⑤  国は地方創生臨時交付金の活用を容認していますがどのようにさ

れるのか。 

 以上、5 点お願いします。 

 

 


